

# ZONE

## SDI Tangkau Juara Umum Lomba Cerdas Cermat Tingkat Kecamatan Topoyo

Rosmini - [MAMUJUTENGAH.ZONE.CO.ID](http://MAMUJUTENGAH.ZONE.CO.ID)

Mar 16, 2022 - 16:19



Mamaju Tengah- Lomba Cerdas Cermat kembali lagi digelar di Kecamatan Topoyo, setelah sukses menggelar lomba Cerdas Cermat ditingkat gugus 1, II, III,

kini kembali lagi dipertemukan ditingkat Kecamatan, bertempat di UPTD SD Inpres Ngapaboa Kecamatan Topoyo kabupaten Mamuju Tengah Provinsi Sulawesi Barat Selasa, 15/03/2022.

Sebelum Lomba digelar terlebih dahulu diadakan pencabutan nomor urut untuk mengetahui siapa Sekolah yang akan dilawan dalam gelar lomba Cerdas Cermat tingkat Kecamatan dan memperebutkan Piala bergilir yang dipersembahkan oleh Koordinator wilayah Kecamatan Topoyo.

Sekretaris dinas Pendidikan Kabupaten Mamuju Tengah Marhudin S. Pd, M.M, mengatakan Kegiatan Cerdas Cermat akan dijadikan program unggulan khususnya dibidang SDIa juga menyampaikan terkait mutasi kepala sekolah yang terjadi baru-baru ini jangan dijadikan persoalan karena ini merupakan salah satu target untuk memperbaiki kualitas Pendidikan yang ada di Mamuju Tengah

“kami percaya bahwa ibu atau bapak kepala sekolah yang dimutasi bisa lebih berkreasi disekolah tersebut, bisa lebih jitu, Keren dalam menata Pendidikan yang ada di Mamuju Tengah, “tutur Marhudin.

Untuk kedepan bukan hanya Siswa yang diuji tapi guru juga akan kami uji kompetensi untuk lebih meningkatkan Kualitas Pendidikan jadi diharapkan semua guru bisa ikut kompetisi atau olimpiade tersebut.

Kabid SD Muhammad Arif S. Pd, M. Pd menambahkan tujuan Lomba Cerdas Cermat untuk menumbuhkan semangat Siswa-siswa kita dalam belajar, kita sadari selama ini semangat belajar dan mengajar sangat jauh kebawah atau menurun dengan adanya corona yang membatasi gerak gerik kita.

“Lomba Cerdas Cermat ini juga merupakan metode pembelajaran dimana anak bisa menjawab soal secara tepat dan cepat serta diharapkan dengan lomba ini bisa menumbuhkan semangat belajar Siswa, lebih bersemangat lagi seperti ditahun yang belum ada Covid, “haraf Kabid SD.

Sementara Koordinator wilayah Kecamatan Topoyo Awaluddin S. Pd, M. Pd berharap Kecamatan Topoyo bisa jadi juara ditingkat Kabupaten dan ia juga menaruh harapan kepada Dinas Pendidikan Kabupaten Mamuju Tengah agar anak-anak yang jadi juara bisa dibawah keluar untuk bisa melihat dunia luar agar lebih termotivasi lagi kedepannya.

Hal senada juga muncul dari peserta lomba Tifani bonanza sapan salasatu peserta dari SDI Tappilina Sangat termotivasi dengan Lomba Cerdas Cermat Sampai meneteskan Air mata karena ia gagal maju ditingkat Kabupaten tapi ia kembali bangkit karena masih ada harapan tahun depan Untuk menjadi juara mumpung dia masih duduk dibangku kelas V (lima).

Juara Umum Lomba Cerdas Cermat Tingkat kecamatan Topoyo dan berhasil merebut Piala bergilir di tingkat kecamatan Topoyo adalah UPTD SDI Tangkau, juara 2 SDI Ngapaboa dan juara 3 SDI Bambamanurung.